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Eine gewisse Variabilität ist normal, selbst bei Sämlingen aus derselben Frucht. Eventuell hat 
Rausch am Standort alle Pflanzen von denen geerntet wurde mit derselben Sammelnummer 
versehen, was viele Sammler machen, zb. KK. Manchmal spielt eventuell auch Hybridisierung 
bei den Samenproduzenten eine Rolle. Es gibt sicherlich Samenverkäufer die offen bestäubte 
Samen als botanisch anbieten. Es ist nicht die Regel, aber das passier öfters, weshalb ich 
davon ausgehe dass man auf dem Samenmarkt sehr unterschiedliche Sachen bekommt, die 
zwar irgendwie zur Fundnummer passen aber halt unterschiedlich aussehen können. Eine 
normale Variabilität ist sowieso vorhanden, auch bei botanisch reinen Standortformen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/447-lobivia-pampana-de-chivay-
peru/&postID=41880#post41880
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